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【１学期終業式】～ 2学年代表あいさつ 染井 芽育華～
２年生になってから「先輩」と呼ばれる立場になり、気が引き

締まる思いで１学期がスタートしました。学年テーマは「喜努愛

楽」で、喜んで努力し仲間に愛情を持って接するという思いが込

められており、私たちが１年生の時に出来なかったことを乗り越

えるチャンスにしたいと思いながら色々なことに取り組んできました。

１学期で一番良かった点は、「１分前着席」ができるようになり授業遅刻がほとん

どなくなったことです。クラスへの呼びかけをしたり、教科担任の先生方に毎時間評

価を付けてもらいながら改善に取り組みました。また、給食準備が遅い時期には「給

食準備大会」を実施して、みんなで協力して１つのことに取り組むことの充実感と「時

間を守ること」の大切さを改めて感じました。

反面、朝の遅刻やギリギリに登校する人がまだたくさんいます。「早登校大会」も

実施しましたが、取り組み期間中は頑張るけど、期間が終わるとまた元に戻ってしま

ったので、普段から時間にゆとりを持ち、注意されなくても動ける２学年にしたいと

思います。また、各種検定や自主学習への取り組みなど学習への努力も十分とは言え

ず、タブレットの使い方や当番・係活動などの面も改善が必要です。

私は今後、２学年で「ルールと時間を守ること」「周りの人の気持ちを考えて行動

すること」が大切だと考えます。部活動や諸活動を両立しながら頑張っている人もた

くさんいるので、自分自身のため、そして後輩のお手本にもなれるように、１学期に

出来なかったことを改善できるように目標を立てて２学期に臨んでいきたいです。

【１学期終業式】～ 1年代表あいさつ 前原 麗夢～
これから、１学年の１学期を知・徳・体の３つの点から振り返ります。

まず「知」です。１学年は、初めての定期テストがありまし

た。みんな一人一人、授業を頑張っていたり、自主学習に励ん

でいました。

次に「徳」です。１学年は「学年チャレンジ」というもの

に取り組んでいます。最初は給食の準備と片付けを時間内に

終わらせることを目標に頑張りました。今は、８時１５分

までに登校している人を調査しています。ですが、８時１５分までに来ている人が少

ないので、１５分までに登校することを意識していきたいと思いました。

最後に「体」です。１学年は４月頃は身だしなみが整っていましたが、最近は暑さ

のせいもあり、シャツを出している人やスカートを折っている人が増えてきました。

２学期は、授業や自主学習にさらに励んでいきたいと思います。その他にも、８時

１５分までに登校することや身だしなみを整えて学校生活を送っていきたいです。

２学期は、合唱コンクールや西中祭があるので、学年で団結して頑張っていきたい

と思います。

【学校教育目標】

頭をきたえ、心をみがき、

体をきたえる生徒の育成

【凡事徹底】
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【柔道県大会】～女子団体優勝、全国・九州大会派遣！ 男子も健闘！～
７月１３日（土）、１４日（日）の両日、沖縄県立武道

館において沖縄県中学校柔道競技大会が開催されました。

１日目の団体戦では、女子（西崎Ａ）が南風原中・読谷中

・那覇中との決勝リーグで見事全勝優勝を果たし、全国・

九州大会への切符を手にしました。おめでとう！ 男子は

初戦の宜野湾署スポーツ少年団柔道部に２勝３敗で惜敗し

決勝リーグ進出は叶いませんでした。２日目の個人戦では、

男子：末吉丈一郎さん、島元鉄心さん、金城群侍さんが３

位入賞。女子：盛島徠奈さん１位（全国・九州）、喜久里野々花さん２位（九州）、吉田あ

かりさん２位（九州）入賞を果たしました。全国・九州大会での健闘に期待します。

【１学期終業式】～ 3学年代表あいさつ 吉田 琴音～
皆さんは１学期をどのように過ごしましたか？受験生の自覚は芽生えていますか？
この１学期を「知・徳・体」の３つの観点に分けて振り返ろうと思います。
まず、「知」の面では、「落ち着いて学習すること」が学年目標でしたが、授業中に居眠

りをしたり、おしゃべりをしたりする人がまだいました。でも、授業に積極的に参加し、
発表する人も増えてきたと思います。受験生として日頃の学校生活から整えていき、受験
に向けてもっと頑張る３学年でありたいと思います。
「徳」の目標は「人に優しく、自分に厳しく」でした。言葉遣いがまだまだ悪いところ

と、あいさつが出来ない面が悪いところです。３９期生はみんな優しさを持っています。
だから、悪い点を修正しながら良い点を伸ばして成長していきたいです。また、ボランテ
ィアで地域のゴミ拾いに参加する人もいたし、横断歩道を渡るおばあちゃんを手助けした
人もいました。「西崎プライド」を意識してもっと活動できたら良いと思います。
「体」の目標は「体調管理を万全に取り組むこと」でした。コロナやインフルエンザな

どに感染してしまった人が少し多かったけど、受験生でもあるので、手洗いやうがいなど
自分の健康管理は万全にできるよう心がけて行動したいです。
１学期に行われたスポレクでの盛り上がりや、かなり盛り上がって２回も

走った学級対抗リレー。３年生になると１つ１つが「最後」になるので、
改善するところは早めに直して、２学期以降は最上級生らしく楽しい学校
生活が送れるように努力したいです。また、「ひまわりプロジェクト」も
意識して、ひまわりが太陽に向かって伸びていくように、私達も目標に

向かって頑張っていきましょう！！

【１学期終業式】～生徒会代表あいさつ 諸喜田 恵菜～
１学期を振り返って、生徒会ではスポレクや生徒総会、ＪＲＣ委員会によるキレイキレ

イ大作戦などの取り組みを行いました。

スポレクでは、あいにくの雨となり体育館での実施となりましたが、学級レクやドッチ

ボールによりクラスで団結することが出来ました。また、リモートで行われた生徒総会で

は、いじめ防止宣言や地域に愛される具体的取り組み、そしてひまわりプロジェクトの一

環として今年の生徒会テーマが「葵花向日（きかこうじつ）」に決定しました。キレイキ

レイ大作戦は新しくＪＲＣ委員会が中心となって行い、生活委員会は朝のあいさつ運動を

するなど、地域に愛される学校の取り組みを一歩前進させることが出来ました。

夏休みには小中合同のキレイキレイ大作戦に取り組みます。参加者

大募集中なのでぜひ参加してみてください。２学期は西中祭や合唱コ

ンクールなど大きな行事が控えています。西崎中みんなで学校を盛り

上げていきましょう。


